

Santa Marta cierra una Navidad histórica en participación con más de 250.000 visitantes

- La principal novedad del programa municipal, la 'Isla de la Navidad', registra 200.000 visitas
- El nacimiento 'Circus Adventus' recibió a 27.202 personas y la cabalgata, 9.000

EÑE

Santa Marta de Tormes— Santa Marta despidió la Navidad tras un mes de intensa programación que convirtió al municipio en referente navideño de la provincia. Las actividades organizadas, junto a las propuestas culturales y familiares, registraron un récord de asistencia, superando ampliamente las cifras de ediciones anteriores y consolidando el modelo impulsado por el Ayuntamiento.

Cerca de 252.000 personas visitaron el municipio durante estas fechas, con la plaza de España como epicentro en el que la Villa Navideña se erigió como uno de los grandes atractivos, mientras que la carpa anexa acogió la mayor parte de la programación, en la que participaron un total de 6.280 personas. A ello se suma el nacimiento "Circus Adventus", instalado en el hall del Ayuntamiento, con 27.202 visitas.

La principal novedad fue la Isla de la Navidad, ubicada en la Isla del Soto, que recibió alrededor de 200.000 visitas, convirtiéndose en un auténtico reclamo turístico. En este sentido, el alcalde, David Mingo, destacó que "cada año añadimos nuevos elementos decorativos y ampliamos las propuestas que ofrecemos a vecinos



Árboles decorados e iluminados en la Isla de la Navidad, ubicada en la Isla del Soto de Santa Marta. EÑE

y visitantes, como el caso de la Isla de la Navidad".

Otra de las iniciativas más valoradas fue el horario especial y ampliado con visitas guiadas a la 'Isla del Soto encantada', que registró 6.800 visitas.

Las celebraciones de Nochevieja también contaron con una notable participación. La fiesta destinada a los mayores reunió a unas 300 personas en torno a un bingo y una sesión de baile. La Nochevieja infantil congregó a 500 asistentes, mientras que la Nochevieja de la Juventud y la Eterna Juventud contó con la participación de 1.000 personas.

EL DETALLE

CAMPAÑA PUBLICITARIA

En las fechas previas a la Navidad el Ayuntamiento puso en marcha una campaña de difusión en redes sociales con la que fue posible llegar a toda la provincia así como a Madrid, Ávila, Segovia, Zamora y Valladolid centrándose en un público familiar.

La meteorología permitió, un año más, el normal desarrollo de la cabalgata de los Reyes Magos, celebrada el 5 de enero ante 9.000 personas.

"El número de visitas que hemos registrado este año avalan la Navidad de Santa Marta como un referente en la provincia. A pesar de contar con unos recursos limitados, hemos trabajado para poder ofrecer las mejores propuestas para toda la familia y creo que hemos superado el reto", concluyó Mingo, subrayando además que muchas visitas no han podido contabilizarse debido a la dispersión de la decoración por todo el municipio.

Tradición, música y convivencia en las fiestas de Robliza de Cojos

Robliza de Cojos— El Ayuntamiento de Robliza de Cojos ha dado a conocer la programación de las fiestas en honor a los Santos Mártires, San Fabián y San Sebastián, que se celebrarán los días 16, 17 y 18 de enero, con un completo calendario de actos religiosos, lúdicos y musicales dirigidos a vecinos de todas las edades.

Los festejos arrancarán el viernes 16 de enero con el tradicional repique de campanas y chupinazo, previsto a las 20:00 horas, seguido de la hoguera popular y una merienda popular para todos los asistentes. La jornada concluirá con un baile amenizado por el Trío Timanfaya, con aportación del Ayuntamiento.

El sábado 17 será una de las jornadas centrales del programa. A las 13:00 horas tendrá lugar la misa con procesión en honor a los patronos, uno de los actos más arraigados de estas celebraciones. Posteriormente, a las 14:00 horas, se celebrará un picoteo popular a cargo de la Asociación Cultural El Toral en el multiusos, con un precio de 5 euros para socios y 8 euros para no socios, previa inscripción. La tarde continuará con el campeonato de tute, la actuación musical "Dos de Picas", el campeonato de dardos y, ya por la noche, un nuevo baile con la discoteca móvil Gravity, con aportación del bar.

Las fiestas se despedirán el domingo 18 con el campeonato de remi, el campeonato de dados y el tradicional chocolate con churros, que pondrá el broche final a las celebraciones por un precio de 3,50 euros.

Todas las actividades se desarrollarán en el bar Piscinas, salvo el picoteo popular, que tendrá lugar en el Multiusos. EÑE

Carbajosa, distinguida por segunda vez como 'Ciudad Amiga de la Infancia'

- El galardón reafirma el compromiso municipal con programas como 'Ciudad de los Niños'

Carbajosa de la Sagrada— El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada ha sido distinguido por segunda vez como Ciudad Amiga de la Infancia en la Convocatoria de Reconocimientos 2025, organizada en no-

viembre por UNICEF España, en colaboración con el Ministerio de Juventud e Infancia, la Federación Española de Municipios y Provincias y el Instituto Universitario IUN-DIA.

Este reconocimiento reafirma el compromiso del municipio con la infancia, vigente desde 2012, y el trabajo constante de la concejalía de Educación y los técnicos del proyecto Ciudad de los Niños, encargados de implementar el Plan Local de In-



El regidor, Pedro Samuel Martín, en una de las actividades impulsadas por los integrantes del proyecto municipal Ciudad de los Niños. EÑE

fancia.

El galardón pone en valor tanto la trayectoria de Carbajosa de la Sagrada como los resultados tangibles obtenidos entre los que destacan las políticas locales que protegen los derechos de niños y adolescentes, espacios de participación como el Consejo de Ciudad de los Niños, y medidas inclusivas para promover su bienestar.

Para el Ayuntamiento, esta renovación constituye un estímulo para seguir avanzando con un nuevo plan local que optimice recursos y refuerce los programas actuales.

La distinción tiene una vigencia de cuatro años, periodo en el que el municipio continuará consolidando sus espacios de participación infantil. EÑE